

L'enfant après un long détour

L'enfant
après un long détour,
est revenu aux œuvres de son Père ;
du Royaume, il a franchi le seuil.
Qui se refuse à l'accomplissement de la Parole,
du Royaume s'interdit la porte.

**Souviens-toi de nous, Seigneur,
quand tu viendras dans ton Royaume !**

Puissent mes voies s'affermir
à observer tes commandements.

De tout mon cœur je te cherche,
garde-moi de fuir tes volontés.

Je trouve en tes commandements mon plaisir,
je n'oublie pas ta Parole.

CFC
TdD 1980